



Winterthur, 10. Dezember 2025

## Vier Samichläuse am Altar: Winterthur-Töss erlebt einen ganz besonderen Adventsaufakt

Am 7. Dezember 2025 fand in der Kirche St. Josef in Winterthur-Töss der fast schon traditionelle **Samichlausgottesdienst mit anschliessendem Weihnachtsbasteln für Kinder** statt. Zahlreiche Familien folgten der Einladung und erlebten eine stimmungsvolle Feier, die Gross und Klein in vorweihnachtliche Freude versetzte.

Ein besonderes Highlight war der **feierliche Einzug der vier Samichläuse mit ihren Schmutzlis**, begleitet von den Ministranten und dem Pfarrer Pater Sunny. Der liebevoll gestaltete Gottesdienst wurde von den Chläusen umrahmt, die den Kindern eine berührende Geschichte erzählten. Im Anschluss wurden die Chläuse vom Priester gesegnet und für ihre Besuche ausgesendet.



Auch nach dem Gottesdienst herrschte festliche Stimmung: Die Chläuse verteilten traditionell **Leckereien aus dem Chlaussack**, was bei den Kindern für strahlende Augen sorgte. Das farbenfrohe **Bastelangebot**, an dem viele Kinder mit grosser Begeisterung teilnahmen, war ein voller Erfolg.



Für das leibliche Wohl war ebenfalls bestens gesorgt: Die Gäste wurden mit **Café, Kuchen und einem Apéro Riche**, liebevoll zubereitet von den philippinischen Frauen verwöhnt. Das gemütliche Beisammensein bot Gelegenheit für Austausch und Gemeinschaft.

Der Anlass war eine **wunderbare Einstimmung auf den Advent** und wurde nur dank des engagierten Einsatzes vieler Helferinnen und Helfer möglich. Ein besonderer Dank gilt dem **Verein der Nikolaus-Gruppe von St. Josef Töss**, der diesen festlichen Tag mitgestaltet hat.